



AIR CANADA

[Quoi de neuf?](#)

Journée mondiale de la vie sauvage : Air Canada poursuit son action pour favoriser la conservation de l'écosystème global et redonner à la nature



Mar 4, 2022



Cette année, la Journée mondiale de la vie sauvage est consacrée à la récupération des espèces clés pour la restauration des écosystèmes, et Air Canada est heureuse d'annoncer le retour et l'expansion de son projet de ruches urbaines. Nous installerons une ruche à notre siège social de Montréal et une autre à notre Centre des opérations aériennes de Toronto [dans le cadre du développement de cette importante initiative](#).

Avec 20 000 abeilles dans chaque ruche, Air Canada est fière de contribuer à la régénération de notre écosystème.

« Air Canada s'est engagée à en faire plus dans les collectivités qu'elle dessert. En accueillant de nouveau des ruches à Montréal et à Toronto, nous améliorons la biodiversité et les écosystèmes locaux tout en offrant à nos employés une occasion d'en apprendre plus sur le sujet, d'accroître leur niveau de sensibilisation et d'établir un lien avec le monde qui les entoure », a déclaré Teresa Ehman, première directrice - Affaires environnementales, d'Air Canada.

Le transporteur étudie différentes manières d'utiliser le miel récolté dans les ruches, y compris celle de le mettre en vedette dans les salons Feuille d'érable, comme cela a été fait avec le miel de nos ruches en 2018.

Par ailleurs, Air Canada a également réaffirmé son engagement à l'égard de la Déclaration du palais de Buckingham, une entente historique conclue en juin 2020 qui décrit des mesures concrètes pour bloquer des filières que les trafiquants exploitent pour le commerce illégal d'espèces sauvages.

La plus importante société aérienne du Canada est un chef de file du secteur mondial de l'aviation en matière de lutte contre le commerce illégal d'espèces sauvages et, en septembre 2020, elle est devenue le premier transporteur en Amérique à obtenir la certification de l'Association du transport aérien international (IATA) pour la prévention du commerce illégal d'espèces sauvages.

Depuis, Air Canada a lancé diverses initiatives et campagnes de sensibilisation pour renforcer son engagement à mettre un

terme à l'expédition illégale d'espèces sauvages.

« Non seulement le commerce illégal d'espèces sauvages menace l'existence des espèces en danger d'extinction, mais il a également des répercussions sur les moyens de subsistance des populations, la biodiversité et les ressources naturelles, pour ne citer que quelques exemples, a ajouté Mme Ehman. En tant que transporteur national du Canada desservant six continents, et dans le cadre de notre engagement à poser des gestes significatifs pour le climat en vue d'atteindre la carboneutralité dans toutes nos activités à l'échelle mondiale d'ici 2050, nous intégrons consciemment la durabilité au cœur de nos pratiques commerciales afin de contribuer à limiter les impacts du changement climatique. »

Plus récemment, en collaboration avec l'Aéroport international d'Edmonton, Air Canada a mené une campagne de sensibilisation et de mobilisation des passagers afin de les encourager à [devenir des observateurs de la vie sauvage](#).

La société aérienne avait déjà fait preuve de son engagement à mettre fin au commerce illégal d'espèces sauvages en organisant le tout premier forum d'importance sur le sujet [en mars 2021](#). Le colloque comprenait une allocution de Jane Goodall, sommité mondiale de l'étude des chimpanzés sauvages reconnue pour ses découvertes révolutionnaires sur leur comportement.

Air Canada a également collaboré avec l'Association des transitaires internationaux canadiens (ATIC) pour organiser un webinaire entre membres en janvier 2022. Le webinaire, qui comprenait des présentations de United for Wildlife, de la Direction de l'application de la loi sur la faune du Canada et d'Air Canada Cargo, avait pour but d'informer et de sensibiliser davantage les partenaires de l'industrie à ce sujet.

MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE

